

Medio	Hoy x Hoy
Fecha	27-3-2014
Mención	Hoy se inaugura retrospectiva de Sergio Larraín. Mención a la UAH

Hoy se inaugura retrospectiva del fotógrafo Sergio Larraín



Sergio Larraín

Nació en Santiago en 1931 y comenzó a tomar sus primeras fotos en 1949. Murió el 2012 a los 81 años en Ovalle, donde vivía luego de haberse retirado y decidir dedicar su vida a la meditación.

El rectángulo en la mano

Fue su primer libro, publicado en 1963, para acompañar una exposición que realizó en Santiago. Contiene 17 imágenes que son, en su mayoría, de una sesión sobre niños vagabundos en Valparaíso.

Pablo Neruda

Larraín trabajó con el premio Nobel de Literatura, a quien le tomó fotos en su casa. Además, fue el único fotógrafo autorizado en la boda del Sha de Persia con Farah Diba, publicadas en Paris Match.

Museo Bellas Artes | Desde mañana hasta el 15 de julio | 10:00 a las 18:50 horas | Entrada general \$600 | Domingos gratis

Hoy se inaugura en el Museo Nacional de Bellas Artes una extensa retrospectiva sobre la obra del fotógrafo chileno Sergio Larrain, el primer latinoamericano en ingresar a la agencia Magnum Photos, bajo la curatoría de Agnès Sire, directora de la Fundación Henri Cartier-Bresson, de París. La exposición contará con 157 fotografías, ampliadas recientemente a partir de los negativos originales cuidadosamente seleccionadas, además de 11 dibujos y 7 satoris, término japonés que designa trabajos de iluminación. Esta será su primera exposición en Chile desde los años sesenta, cerrando así un largo periodo de silencio.

Esta muestra recorre el conjunto de su carrera, desde los años de aprendizaje hasta sus trabajos en la agencia fotográfica Magnum Photos, incluyendo los dibujos y satoris que marcaron su vida. La selección de fotografías da cuenta de las diferentes etapas en la vida de Larrain, que estuvieron en gran parte determinadas por sus viajes, su inquietud espiritual, su atracción por la meditación y la vida en su estado más simple, lo

que lo llevó a aislarse luego de haber recorrido el mundo en Tuluahuén, cerca de Ovalle.

Sergio Larrain, Retrospectiva, se complementa con un seminario gratuito sobre la carrera y la obra fotográfica del artista, elaborado en conjunto con la Universidad Alberto Hurtado para el ámbito académico en áreas afines. Este evento, dividido en dos sesiones, el 28 de marzo y el 11 de abril, será transmitido vía streaming en el sitio web de la exposición, donde posteriormente también se alojará este registro audiovisual.

Además, y en conjunto con el Hogar de Cristo, se lanzará el concurso fotográfico "Don de ver" (Miradas fotográficas actuales a la pobreza de Chile). Las bases completas están disponibles en el sitio web www.exposicionsergiolarrain.cl

La exposición abrirá mañana a todo público y es parte de una itinerancia mundial que se inició con gran éxito en el 44° Festival de Fotografía de Arles, en el sur de Francia, en julio de 2013. Luego de Santiago se trasladará a Concepción y a Punta Arenas.
